## Liebe Fans und Freunde von Hanne Haller,

bereits zum 10. Mal jährt sich nun der Todestag unserer Hanne.

Der Tag an dem wir einen wundervollen Menschen und eine hervorragende Künstlerin verloren haben. Es ist viel geschehen in diesen zehn Jahren. Wie wunderbar ist es da, dass Hanne auch noch nach so langer Zeit nicht vergessen ist – viele Menschen





Für alle, die in Erinnerung an Hanne Haller persönlich Blumen an ihr Grab legen möchten, haben wir in Egenstedt ein Treffen organisiert.

Um die 30 Teilnehmer haben sich bereits gemeldet um, mit uns vom 20.11.-22.11.2015, ein Wochenende in Erinnerung an Hanne zu verbringen. Geplant sind u.a. am Freitag, den 20.11. ein Abend in Hildesheim, eine Domführung am 21.11., der gemeinsame Besuch des Grabes am Samstagabend mit einem anschließenden Essen im Landgasthaus "Am Sonnenberg" und ein Brunch am Sonntagmorgen.

Wer sich noch anmelden möchte oder Fragen zum genauen Ablauf hat, kann uns gerne kontaktieren.

Jeder ist herzlich willkommen.

Wir freuen uns sehr, auf ein Wiedersehen mit Euch!

Herzliche Grüße

Ivonne & Kathrin